

## A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Ismael Sánchez Castillo, conforme a lo previsto en el Reglamento de la Cámara, formula a la Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio la siguiente

### PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

Relativa a:

**Construcción de carriles bici en la ciudad de Sevilla.**

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En abril de 2018 se aprobó el acuerdo marco de colaboración entre la Consejería de Fomento y Vivienda de la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Sevilla, para el desarrollo de actuaciones de fomento del transporte en bicicleta y su integración en la movilidad urbana de la ciudad de Sevilla.

Hace un año conocimos que los servicios jurídicos de la Junta de Andalucía habían emitido unos informes contrarios a que la administración autonómica pudiera construir vías ciclistas en tramos urbanos a cargo del Plan Andaluz de la Bicicleta, por tratarse de competencias exclusivamente municipales.

Este supuesto cambio de criterio por parte de la Junta de Andalucía supone la paralización de la construcción de los carriles bici pactados entre la administración autonómica y los Ayuntamientos de Málaga, Huelva, Cádiz, Sevilla, Córdoba, Granada, Jaén, Almería, Jerez y Algeciras. Según el Ayuntamiento de Sevilla, se trataría únicamente de que los tramos conveniados con la Junta se construyan con cargo al capítulo de subvenciones, en lugar del capítulo de inversiones.

En el anexo del convenio firmado se recogen las actuaciones ya ejecutadas, las previstas a ejecutar en base a dicho acuerdo y, también, otras intervenciones planificadas a futuro.

Por ello, formula las siguientes

### PREGUNTAS

1.- ¿En qué estado se encuentran los siguientes proyectos recogidos en dicho Acuerdo Marco y que dependían de la Consejería de Fomento y Vivienda?

- Vía ciclista de conexión: Valdezorras – Aeropuerto Viejo – Alcosa
- Vía ciclista de conexión Charco la Pava- Cartuja (Av. Expo 92)
- Vía ciclista de conexión metropolitana la Rinconada- San Jerónimo

- Conexión de la barriada Padre Pío con la barriada Palmete

2.- ¿Qué inversión ha realizado hasta la fecha la Junta de Andalucía para dar cumplimiento a los objetivos del Acuerdo Marco?

3.- ¿Se ha constituido la Comisión de Seguimiento del Acuerdo Marco y quién la constituye?

Parlamento de Andalucía, 3 de julio de 2020



Ismael Sánchez Castillo



C-BICI SE.ISC